
Date : 27/01/2023

Lieu : Complexe Sportif de Secondigny.

Présents : CANTET Benoît, CHATELIER Ludovic, BUCELET Guy, VERGER Pascal, GREGOIRE 
Stéphane, LOUVET Florent, VEAU Richard, COURTOIS  Jean, SAVARIT Yves, BERTOLINI Stéphane.
Excusés     :   CHAPPEL Jean-Marc, GOURDON Dominique, LEGRAND Armelle, BELZ Florian

Le vingt-sept janvier deux mille vingt-trois, au Complexe sportif, à 19h45, le comité directeur du PPC 
Secondigny s’ est réuni afin d’évoquer les sujets suivants...

Les questions concernent :

1) Horaire des réunions 
2) Adhésions à « La FABRIK », et à Radio Gâtine
3) Partenariats::
- «Bonnes Vacances»
- Demandes de subvention                     
4) Évocation réunion CCPG du 16/01/2023

1) Après discussion, il a été décidé de maintenir la convocation aux réunions du vendredi à 19h30...Ceci 
afin d’être certains de débuter au plus tôt, de pouvoir faire des réunions de 30 à 45mn, et ainsi de profiter
ensuite d’un temps d’ entraînement satisfaisant pour tous...

2) Après proposition, il a été approuvé de renouveler notre adhésion à « La FABRIK » (nous attendons les
docs de Florian B.), et d’ honorer une première adhésion à « Radio Gâtine » (Jean-Marc devrait pouvoir 
s’en charger) ; celles ci nous permettront de bénéficier d’une location de l’infrastructure de la FABRIK à 
prix convenable, et d’avoir une vitrine média supplémentaire via la radio sur le territoire pour la 
promotion du club et de nos manifestations.   

3) a) Info partenariat avec Christelle BAILLARGEAU (« Bonnes Vacances »), c’est ok pour le versement 
des 500,00€ pour les tenues des joueurs et joueuses, le reçu fiscal lui a été envoyé...Elle est ok pour se 
revoir au printemps afin d’évoquer un autre partenariat possible chaque année par rapport à la banderole
déployée dans notre salle, et de possibles interventions ping au camping durant l’été, et des réunions 
dans une salle du camping…
     b) C’est le temps des demandes de subventions… Il est demandé à Florent de se renseigner si Vernoux
a versé celle de 2022…
Puis, après discussion, il a été décidé de faire parvenir une demande aux communes proches (ex canton 
de Secondigny) dont sont issus certains licenciés du club. 

4) Info sur la réunion proposée par le service des sports de la CCPG et à laquelle ont participé Pascal V. 
Et Stéphane B. (avant réception du CR validé)
-La salle, pour des questions d’économies d’énergie sur la communauté de communes, sera chauffée à 14°

Mairie de Secondigny
1,Place de l’Hôtel de ville
79130 SECONDIGNY

Réunion du Comité de Direction
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-Nous sommes inclus, au niveau de la CCPG, au projet « Terre de jeux 2024 ; et avec les autres asso 
présentes, nous devons proposer des manifestations à inclure au calendrier qui nous mènera jusqu’à 
l’ouverture des JO et jeux Paralympiques.
Déjà nous y inscrivons la « Journée du sport et des associations » (09/09/2023), nous projetons de relancer
le « Ping Pong Day » (date à trouver), et nous pourrions y adjoindre le « Festi Ping » (date à prévoir : 
vendredi 1er/12/2023 si pas de compétition ?).
-En ce qui concerne le Ping Pong Day, Richard a pris contact avec les APE et APEL qui sont ok, 
Stéphane a envoyé un message à la Mairie et Anim’Secondigny...Par retour, il y a une réunion à la salle 
BRILLAUD de Secondigny le 02/02/2023 ( Stéphane y sera, …).

Infos diverses :
-Richard, en partenariat avec Florian B., propose d’organiser une soirée PING dans l’obscurité... 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h30.
L e/ L a Président(e) de séance, L e/ L a secrétaire de séance (signatures)


